



POR YVONNE REYES

Un grupo de diputados federales y senadores de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, a través de un pronunciamiento conjunto, hicieron un llamado a la unidad.

Afirmaron que los adversarios no están en su movimiento y que la consolidación de la 4T solamente se logrará con unidad y respeto; sin embargo, diputados que respaldan a Marcelo Ebrard rechazaron el llamado.

Dijeron que no se necesita hacer convocatorias a la unidad si se respetan los acuerdos y los lineamientos que firmó el Consejo Nacional de Morena el pasado 11 de junio.

En el pronunciamiento, 105 diputados federales y 34 senadores de Morena, así como los legisladores de los partidos que forman parte de su coalición, PT y PEMV, señalan que todos son compañeros y buscan el mismo fin: continuar y avanzar la 4T para seguir construyendo un México mejor para todas y todos.

“Por eso, las y los legisladores del movimiento, más allá de nuestras afinidades con alguna o algún compañero que está en la contienda interna, tenemos la responsabilidad mayúscula de abonar a la unidad.

“No nos equivoquemos en este momento crucial. El respaldo al movimiento, al Presidente y al proyecto de nación es amplio, es sólido y sobre todo es de la gran mayoría del pueblo de México; la consolidación de la 4T se logrará con unidad y respeto”.

En el pronunciamiento respaldado por los diputados Igna-



## Entre críticas sobre faltas a la palabra e incumplimiento de acuerdos, los legisladores guindas mantuvieron un encontronazo público de cara al cierre de la interna

cio Mier, Aleida Alavez y Leonel Godoy, entre otros, se dicen convencidos de mantenerse unidos para así abonar a la continuidad y al crecimiento de la 4T en todos los rincones de México. Sin embargo, el diputado Daniel Gutiérrez, uno de los cerca de 80 diputados federales afines a Ebrard dijo que no se sumarán a este pronunciamiento.

Calificó de perversos a lo que no tienen palabra y no cumplen con los acuerdos. “Claro que no, la unidad es el respeto nada más, nosotros no nos sumáramos porque no estamos provocando

la desunión, son aquellos perversos que no entienden que la política tiene que ser lo más limpio, sobre todo que se tiene que tener palabra. Imaginate si el político no tiene palabra cual va a ser la garantía del ciudadano”.

Dijo que no es necesario pedir la unidad si se cumple con lo que se pactó y se firmó.

“Nosotros hemos alzado la voz y hemos dicho que una compañera nuestra no solo no respetó lo que se firmó; al contrario, es muy evidente que una secretaria, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel ha usado la de-

pendencia para apoyar a una aspirante cuando eso está completamente prohibido en Morena.

“Pero no solo es eso. El artículo 134 de la Constitución, el artículo 108 y 110 de la Constitución es muy claro que no se pueden usar recursos públicos para fines electorales. Pero no solo es eso, nosotros los que somos de izquierda contra eso luchamos, contra la cargada, contra el despido y, además, es muy claro, la unidad se construye cuando se respetan los acuerdos”, reitero el legislador oaxaqueño.

Por su parte, el diputado Carol Antonio Altamirano, junto con los dirigentes de las diferentes expresiones de la Coordinación Estatal en Tlaxcala con Marcelo Si, hicieron un llamado enérgico, para que las dependencias estatales, federales, algunos Ayuntamientos no distorsionen ni ensucien el proceso interno del partido.